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Венозные заболевания широко 
распространены в Латвии: врачи говорят, 
что у 62 процентов населения есть риск 
заработать болезни вен, больше половины 
населения в той или иной степени страдают 
от этих проблем. Однако сегодня это  
не приговор.

Новейшие техноло-
гии, которые применяют-
ся в Dr. Mauriņa Vēnu 
Klīnika, позволяют бы-
стро, без наркоза и боли 
вернуть ногам здоровье 
и идеальный вид.

Как это можно сде-
лать и почему именно 
этой весной желательно 
обратиться к флебологам, 
рассказывает хирург, 
флеболог, владелец Dr. 
Mauriņa Vēnu Klīnika 
доктор медицинских на-
ук Улдис Мауриньш.

Vēnu Pavasaris
— Доктор, понятно 

желание женщин, да 
и мужчин тоже, подго-
товиться к лету и при-
бегнуть к помощи вра-
чей, чтобы вернуть но-
гам здоровый и краси-
вый вид. Но, может 
быть, есть и другая 
причина, почему сей-
час вы приглашаете 
пациентов посетить 
вашу клинику?

— Вот уже несколько 
лет подряд в марте мы 
начинаем такое меро-
приятие, как Veenu 
Pavasaris («Весна вен»). 
И эта весна, когда вены 
можно привести в иде-
альный порядок, будет 
уже четвёртой. Как пре-
зидент Балтийского со-

общества флебологов я 
постоянно бываю в са-
мых разных странах по 
всему миру и вижу, что 
уровень венозных забо-
леваний везде почти 
одинаковый. И где бы я 
ни был, я стараюсь пока-
зать людям преимуще-
ства новейших методов 
лечения венозных забо-
леваний. Как и везде, и 
у нас люди думают, что 
лечить по-современному 
— значит, очень дорого 
и крайне сложно. Но это 
не так. Это недорого, до-
ступно и очень эффек-
тивно.

Почему акцию мы за-
думали проводить вес-
ной? Да потому, что это 
время, когда мы наблю-
даем самый активный 
поток пациентов. Дело 
идёт к лету, и все стара-
ются подготовиться к не-
му, чтобы не показывать 
свои изъяны на пляже 
или отправляясь в от-
пуск. И мы решили по-
казать большему числу 
людей, что же такое со-
временные методы лече-
ния варикоза.

Таким образом мы ин-
формируем людей о ме-
тодах лечения венозных 
заболеваний и показыва-
ем, как это можно сде-
лать в современной кли-
нике.

Вначале Vēnu Pa va-
saris длилась два месяца, 
потом мы сделали акцию 
на три месяца, но актив-
ность людей была очень 
высокой, и в этом году мы 
решили продлить акцию 
с марта по июнь. У всех 
желающих будет возмож-
ность посетить врача, сде-
лать диагностику вен, 
провести необходимое ле-
чение — и всё это по осо-
бым ценам.

Лучшее по особым 
ценам

— Какие предложе-
ния вы подготовили на 
время акции?

— В первую очередь 
пациенты должны по-
нять: что они будут ле-
чить? Поэтому первые 
два месяца — март и 
апрель — у людей будет 
возможность прийти в 
нашу клинику, пройти 
диагностику венозных за-
болеваний на новейшем 
оборудовании с помощью 
УЗИ. Консультацию и 
диагностику мы предло-
жим со скидкой в 25 про-
центов. Если обычно это 
стоит 27 латов, то будет 
возможность пройти об-
следование за 20 латов.

В апреле-мае будут 
особые цены на склероте-
рапию. Особенно эта про-
цедура востребована у 
женщин, которые хотят 
избавиться от сеточки на 
ногах, от небольших по-
верхностных кожных де-
фектов, вызванных рас-
ширением капилляров и 
поверхностных вен. 
Склеротерапия также по-
зволяет избавиться и от 
более серьёзных проблем, 
связанных с варикозом. 
Сделать процедуру во 
время нашей акции мож-
но будет за 30 латов (до-
акционная цена — 40 ла-
тов).

Для пациентов  
и для науки

— Многие пациен-
ты, нуждающиеся в ла-
зерных операциях, 
также ждут начала ак-
ции. Что вы им пред-
ложите на этот раз?

— Это важный момент 
не только для наших па-
циентов, но и для всех 
врачей Dr. Mauriņa Vēnu 
Klīnika потому, что в рам-
ках акции мы начинаем 
новое клиническое иссле-
дование с новейшими ла-
зерными проводами.

Мы будем исследо-
вать, как дистанция ок-
клюзии вен влияет на ле-
чение в целом. У нас бу-
дет возможность взять 
165 пациентов, которые 
подойдут по медицин-
ским показаниям, и сде-
лать им лазерную опера-
цию по самой современ-
ной методике. В отличие 
от стандартной цены, они 
смогут прооперироваться 
за 235 латов. Это очень 
подходящее предложе-
ние для тех, кто нужда-
ется в операции, но до 
сих пор не смог её сде-
лать из-за недостатка 
средств.

Также во время Vēnu 
Pavasaris у нас можно бу-
дет приобрести компрес-
сионный трикотаж с 
25-процентной скидкой. 
Это прекрасная возмож-
ность обновить изделия, 
особенно тем, кто пользу-
ется компрессионным 
трикотажем постоянно. 
Также можно будет при-
обрести компрессионные 
изделия с профилактиче-
ской целью: купить чул-
ки или гольфы для полё-
та в самолёте, для путе-
шествий.

В мае-июне мы дадим 
скидку в 20 процентов на 
классические лазерные 
операции, при которых 

необходимо также уда-
лять ответвления вен.

Я посоветовал бы вос-
пользоваться этой возмож-
ностью и до лета привести 
свои вены в порядок.

По пути прогресса
— Вы обещаете, что 

если сделать всё за-
благовременно, то к 
лету ноги будут иде-
ально выглядеть?

— Да, конечно. Но-
вейшие технологии опе-
раций на венах позволя-
ют добиться этого. Толь-
ко вначале надо пройти 
диагностику, тогда врач 
посоветует, что же необ-
ходимо сделать: склеро-
терапию или операцию. 
У нас очень много благо-
дарных пациентов, кото-
рые воспользовались на-
шими услугами и чув-
ствуют себя отлично. Они 
улучшили качество сво-
ей жизни, многие реши-
ли серьёзные проблемы.

Благодаря исследова-
ниям, которые мы прово-
дили в прошлом году, мы 
смогли полностью изме-
нить наше лечение. С 
сентября прошлого года 
60 процентов пациентов 
после лазерной операции 
больше не нуждаются в 
ношении компрессионно-
го трикотажа. Мы дока-
зали этим исследовани-
ем, что при новейшей 
технологии после опера-
ции это возможно. Паци-
енты получили возмож-
ность сделать операцию 
за полцены, а мы полу-
чили данные, основыва-
ясь на которых, предла-
гаем сегодня более ком-
фортное лечение.

— Методы лечения 
стремительно развива-
ются, и ваша клиника 
использует только са-
мое передовое. В том, 
что специалисты Dr. 

Mauriņa Vēnu Klīnika 
в гуще всех событий и 
очень чутко отклика-
ются на инновации, 
мы не раз убеждались.

— Каждый год я при-
сутствую на различных 
научных конференциях. 
Только что приехал с од-
ной, а через 10 дней уже 
надо быть на другой, 
опять же, по лазерным 
технологиям. Специали-
сты в постоянном поиске 
того, как можно совер-
шенствоваться, развивать 
методы лечения людей.

— И это здорово!
— В 2009 году мы 

впервые сделали опера-
цию радиальными свето-
водами. Тогда мы были 
очень рады, что 52 про-
цента наших пациентов 
не испытывали боли во-
обще. А те исследования, 
которые мы сейчас про-
вели, говорят уже о том, 
что 89 процентов пациен-
тов подтверждают: после 
операции боли нет! Есть 
прогресс, который мы 
только через такие вот 
исследования можем по-
казать.

Очень важно то, что в 
результате таких иссле-
дований врачи добивают-
ся более эффективных 
методов, уменьшают 
страдания людей, разви-
вают науку и медицин-
скую практику, а паци-
енты ещё и имеют воз-
можность решить свои 
проблемы с меньшими 
материальными затрата-
ми.

— Как удаётся дер-
жать марку?

— Каждая операция 
уникальна. И если врач 
делает в год 10-20 опера-
ций, он не может глубо-
ко понять проблему, его 
диапазон знаний резко 
сужается. У него нет опы-
та. Вот почему я говорю, 
что всегда надо поинте-
ресоваться, сколько опе-
раций делается в клини-
ке. Мы делаем более 1800 
операций в год. Мы зна-
ем все нюансы при про-
ведении венных опера-
ций. Даже в европейских 
клиниках не делают та-
кое количество операций 
в год, как мы. Таким об-
разом, мы добиваемся 
очень высокого качества 
лечения. К нам регуляр-
но приезжают врачи со 
всего мира. Начиная с 
Японии и заканчивая Со-
единёнными Штатами 
Америки. Приезжают 
учиться и перенимать 
наш опыт и знания. У нас 
при таком большом пото-
ке пациентов идёт самое 
интенсивное развитие. И 
теми результатами, кото-
рых мы достигли, мы мо-
жем гордиться.

● Консультации ведущих 
врачей-флебологов

● Самая современная 
диагностика вен ног

● Операции на венах 
ног с применением 
новейших лазерных 
технологий

● Качественные 
медицинские и 
профилактические 
компрессионные чулки

www.venucentrs.lv
Рига, проспект Кокнесес 18A, ул. Калнциема 33, ул. Бривибас 148
тел. 67 374747, 67 374744, 67 610217, 67 315316

Для здоровых и 
красивых ног

Пора позаботиться 
о красоте и здоровье ног!

Впереди сезон,  
когда требуется 
минимум одежды  
и совершенством тела 
мы наслаждаемся  
в полную силу

Д-р мед. наук Улдис 
Мауриньш, хирург, 
флеболог.

Окончил Латвий-
скую медицинскую ака-
демию. Флебологию из-
учал в Боннском уни-
верситете, где защитил 
диссертацию и получил 
степень доктора наук. 
Руководителем диссер-
тации был профессор 
Эберхард Рабе — прези-
дент Немецкого обще-
ства флебологов, все-
мирно признанный экс-
перт в вопросах диагно-
стики и лечения венозных заболева-
ний.

Д-р мед. наук Улдис Мауриньш 
является президентом Балтийского 
общества флебологов, членом Лат-
вийской ассоциации хирургов, Ассо-

циации общества фле-
бологов Германии, чле-
ном ассоциации Мекси-
канского, Латвийского 
и Всемирного обществ 
флебологов, участником 
Международного фору-
ма минифлебэктомии.

Доктор Мауриньш 
является автором мно-
жества научных и науч-
но-популярных публи-
каций, посвящённых 
диагностике и лечению 
венозных заболеваний. 
Имеет множество меж-
дународных наград и 

стипендий. Также является между-
народным экспертом лазерной веноз-
ной терапии, специализирующимся 
на хирургии и флебологии. Регуляр-
но проводит обучение врачей в Лат-
вии и других странах Европы.


